

## 出前講座 三遠ネオフェニックス！

1月20日(火)に三遠ネオフェニックスによる出前講座がありました。元プロバスケットボール選手のかたのお話では、自分の強みをもつことやメリハリをつけて生活をすることの大切さ、新しいことにチャレンジするのはいつから始めても遅くないことなど、自分の経験を交えながらお話してくださいました。その後、シュートの仕方を教わったり、実際に元プロバスケットボールのかたと一緒にミニゲームを行ったりしました。振り返りには、「いつ始めても遅くない」というアドバイスをもらったから、これからいろいろなことにチャレンジしていきたい」「バスケットボールに興味がなかったけど、興味がわいた」など、一人一人がこの出前講座を通していろいろな思いをもつことができました。



### 授業参観について

・日時 2月5日(木)

3時間目 … 10:50～11:35 道徳「朝がくると」 4年教室

4時間目 … 11:45～12:25 学校保健委員会 体育館

(お願い) 3時間目の道徳の授業の最後に、子どもたちから保護者の方へプレゼントを渡したいと思っています。11時30分頃に4年教室にいていただけますとありがたいです。

※ 室内履きをご用意ください。